

Fútbol femenino

Liga Único Camanchaca 2025 congrega a 160 jóvenes promesas

Ocho clubes disputarán 36 encuentros durante nueve semanas de competencia.

Hace dos semanas las ramas de fútbol femenino sub-16 de los clubes Deportes Concepción, Universidad de Concepción, Huachipato, Colo Colo Coronel, Club Deportivo Alemán, Semillero Femenino, Escuela de Fútbol Gabriel Vargas y Lota Schwager, comenzaron a disputar lo que se ha convertido en uno de los campeonatos de la categoría más competitivos de la región.

Se trata de la segunda versión de la Liga Único Camanchaca, que este 2025 reunirá a 160 futbolistas juveniles. Con la presencia autoridades locales, representantes del mundo deportivo y ejecutivos de Deportes Concepción y Camanchaca, la semana pasada se dio el vamos a la ceremonia inaugural que tuvo lugar en el Estadio Ester Roa Rebolledo de Concepción, marcando el inicio oficial del torneo impulsado por el cuadro lila y patrocinado por la compañía pesquera a través de su marca Único.

"Desde Camanchaca estamos muy orgullosos de acompañar por segundo año esta liga que promueve el deporte y el talento femenino en nuestra región. La Liga Único Camanchaca es

una forma concreta de vincular la actividad física y de alto rendimiento con nuestros valores como empresa, impulsando la vida sana, el desarrollo juvenil y, por supuesto, destacando con orgullo que desde el Biobío producimos el verdadero jurel chileno", Paula Sepúlveda, Jefa de Sostenibilidad y Relación Comunitario de Camanchaca.

Aiderson Abreu, director deportivo de Deportes Concepción, comentó que "como institución deseamos que las jugadoras no solo disfruten del fútbol, además, queremos potenciar su formación como personas a través del espíritu de superación, trabajo en equipo, compañerismo y los grandes valores que entrega este deporte".

Las fechas considerarán partidos dobles, que se disputarán cada jueves en las canchas del Club Deportivo Alemán de San Pedro de la Paz, hasta el 23 de octubre. En total serán 36 partidos en nueve semanas, lo que convierte a este torneo en una plataforma de desarrollo única para el fútbol femenino del Biobío, con la participación gratuita de todos los equipos invitados.



Cada jueves se disputa una fecha en las canchas del CDA.